
 

 

 

 

 

 

 去る７月 1３日、「白浜町地域運営会議」が白浜町役場にて開催

されました。当日は、「日本風景街道 熊野」の中での今後の取り

組みについて活発な意見が交わされました。 

 

 

 

地域運営会議では、平成１９年４月から新しくなった運営体制の説明や、2 月に実施されたシ

ーニックバイウェイ北海道視察の報告が行われました。また、３月２１日に行われた第 3 回推

進会議の報告や、日本風景街道戦略会議により提出された、日本風景街道の提言（日本風景街道

の実現に向けて～美しい国土景観の形成を目指した国民的な運動を～）の概要について説明が行

われました。 

意見交換では、『日本風景街道 熊野』としての今後の具体的な取り組みについて話し合われ

ました。特に、「シーニックバイウェイ北海道」の視察報告を受け、『日本風景街道 熊野』とし

ての団体へのサポート体制と地元住民の意識改革の必要性について活発な意見が挙がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■地地域域運運営営会会議議ででのの話話題題はは。。。。。。  

 
～ 議 事 次 第 ～ 

 
１．開会 
 
２．議事 
  １）自己紹介 
  ２）平成１９年度運営体制図について 
  ３）北海道視察の感想・報告について 
  ４）第 3 回推進会議の報告 
  ５）日本風景街道戦略会議での提言について 
     日本風景街道の実現に向けて 
     ～美しい国土景観の形成を目指した 

国民的な運動を～ 
 

３．その他・意見交換 
 
４．閉会 

『日本風景街道 熊野』 
地域運営会議通信   第３９号 

第第４４回回  『『白白浜浜町町地地域域運運営営会会議議』』がが開開催催さされれままししたた。。  

会議の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■ここんんなな話話題題でで盛盛りり上上ががりりままししたた！！！！  

■■おお忙忙ししいい中中  会会議議にに参参加加ししてて頂頂ききままししたた。。  

【出席団体名】 
○ 椿区 
○ ボランティアサークル 

      グループプロペラ 
○ 白浜愛創会 

【事務局】 
○ 白浜町役場 建設課・観光課 

○ 和歌山県 西牟婁振興局 事業調整課 

○ 紀南河川国道事務所 田辺国道維持出張所 

●活動における支援について 
・ 地元の経済団体の動きが全体的に消極的であるため、行政から声をかけてこういう話が

できる場を設けて貰いたい。 
・ 個々の活動があり、意気込みの十分な人は多数いるようだが、呼びかけの方法がわから

ない。地域のお手伝いをしたいし、協力してもらいたい。 
●地域の意識改革について 

・ 住民の意識改革が必要。会社勤めの頃、年４回のボランティア義務があった。自治体が
率先してこの様に行えば、住民も意識が変わるかもしれない。 

・ まずば地域内の仲間で団結していこう。地域の輪として会議以外でも集まる機会を！ 
●シーニックバイウェイ北海道について＝視察参加者の感想 

・ 地元で何をしたいか、行動を決めるところの大切さを学んだ 
・ 市町村のバックアップが多いところは、活動団体が活き活きしているようだった。 
・ 行政担当者の異動後も事務局でフォローできる体制が必要である。 

●今後の活動にあたって 
・ 花の植栽時など、日本風景街道熊野で人手を補い合えるよう協力をしあっていきたい。
・ 地域に住んでいる人は、地域の魅力が当たり前になってしまっている。地域外の人にも

参加してもらって地域の再発見をやってみたい。 
・ 白浜は気候や海の景色も良く、県外から定年を迎えた移住者も多い。こうした人達の住

みよい生活環境の整備、例えばコミュニティバスなどがあると良い。 
・ 限界集落を守るための『まち保ち』は深刻な問題。集落に通じる道路等を確保するより、

少人数を移転する方が金銭的に掛からないのが今の時代である事が憂いである。 

■■事事務務局局かかららここれれままででのの活活動動報報告告ととおお知知ららせせをを行行いいままししたた。。  

「日本風景街道 熊野」の活動に関するご意見・お問い合わせは 

「日本風景街道 熊野」推進協議会事務局 

   和歌山県 県土整備部 道路局 道路政策課   TEL：073-441-3116  FAX：073-441-3107 

国土交通省 紀南河川国道事務所 調査第二課  TEL：0739-22-4564  FAX：0739-26-1641

●シーニックバイウェイ北海道視察について 
  今年 2 月に実施した、国内における取り組みの先進地「シーニックバイウェイ北海道」

視察の報告を行いました。この中で、参加者に作成して頂いたレポートには、支援センタ

ーの必要性や地域の特徴を活かした目的・目標設定、テーマやストーリーづくりが必要だ

というご意見がありました。 

●ロゴマークとフォトコンテストについて 
昨年 11 月から今年 2 月にかけて募集した「日本風景街道 熊野」のロゴマークとフォ

トコンテストの最終結果についてお知らせしました。 

結果については HP（http://www.kumano-yorimichi.com/）をご覧ください。 

●日本風景街道戦略会議での提言について 
今年 4 月、日本風景街道戦略会議において取りまとめられた提言が、奥田委員長から冬

柴国土交通大臣に手渡されました。今年度から正式な登録が開始されるなど、本格的な活

動が全国的にスタートします。 


